

県新人大会

MUNICIPAL
URAWA
KARATE TEAM

埼玉県立武道館（上尾市）で開催された埼玉県高等学校空手道新人大会に参加しました。

10月29日（日）個人戦

女子個人形 予選ブロック 4位までが準決勝ブロック進出
2名出場 2年桃 予選Aブロック 9名中6位 予選敗退
1年愛 予選Dブロック 9名中5位 予選敗退

女子個人組手（体重別）

4名出場	2年桃	7-0	坂戸	1回戦勝利
		0-8	栄北	2回戦敗退
	2年倫	0-3	西武文理	初戦敗退
	1年愛	1-2	栄北	初戦敗退
	1年紗	0-8	埼玉栄	1回戦敗退



10月31日（火）団体戦

女子団体形 3位までが決勝ブロック進出
予選Aブロック7チーム中4位 予選敗退

女子団体組手3人制

1回戦	市立浦和	2-1	浦和西	勝利
2回戦	市立浦和	1-2	川越西	敗退



対戦相手等に恵まれない点もありましたが、結果だけ見ると残念なものとなってしまいました。ここ数年、部員不足もあり、とくに団体戦での結果が出せずにいます。公式戦で結果を出すためには、各学年人数的にあと一人足りない、そんな気がしています。未経験者でも、運動が苦手でもいい、練習に活気を与えてくれる新入部員を募集しています。（新年度はもちろんですが、現1年生の途中入部も歓迎します）

11月11日（土）、18日（土）、浦和一女の空手道同好会のメンバーが、本校の練習に参加してくれました。やはり、人数が多いと練習に活気と笑顔が出ます（笑顔は普段の練習でも出ています）。

市立浦和高校への入学希望の中学生のみなさんへ

空手道部の生徒の多くが、**高校に入学してから空手道を始めました。**空手道は、**新しいことにチャレンジしたい**人にオススメのスポーツです。武道というと敷居が高いイメージがありますが、ほとんどの部員（4名中3名）が高校から空手道をはじめており、そのうち1名は高校2年生から途中入部してくれました。中学生のみなさん、学校見学の際などには是非一度、体育館一階を見学しに来て下さい。